

Réponses aux enquêtes satisfactions parents 2016/2017

Comme chaque année, des enquêtes satisfactions ont été réalisées auprès des parents et donc, sur l'année scolaire 2016-2017, 181 familles ont été interrogées. Il en ressort toujours une bonne satisfaction avec une note moyenne de 8,80/ 10 (8,78 l'année précédente).

Quelques points méritent tout de même des réponses :

- On relève que, cette année scolaire, seuls 3,87 % des parents sont peu satisfaits ou insatisfaits quant à la charge du travail d'alternance (contre 9,58 % en 2015-2016). Cette évolution positive provient non pas de la baisse du travail donné mais surtout par une adaptation de la quantité par rapport à la durée de la période en entreprise et par un temps d'explication important pris lors des réunions et des rencontres avec les parents.
- Sur la motivation scolaire de l'enfant : plus de 80 % des parents estiment que leur enfant a retrouvé une motivation importante depuis leur présence à la MFR, soit une large majorité. Cependant, quelques jeunes ont encore quelques difficultés à trouver une motivation, notamment dans les cours d'enseignement général.

Par ailleurs, plus de 60 % des parents trouvent que la MFR a apporté une remotivation, de l'autonomie, un meilleur niveau scolaire, une bonne orientation et une meilleure responsabilisation de leur enfant.

Et pour finir, la quasi-totalité des familles interrogées (99,44 % des familles interrogées), conseilleraient la Maison Familiale à quelqu'un pour son enfant.